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Ambientación.-
 
 Hermanos, la gracia y la paz del Señor sea con 
todos. A los hermanos que no estuvieron el viernes 
entregamos saludos; hoy volvemos a entregar 
saludos de muchos hermanos de muchas iglesias 
en este viaje al Brasil donde estuvimos cerca de dos 
meses.

 Me he dado cuenta por las oraciones, por las 
lecturas, de que hay una expectativa del Espíritu 
que me confirma lo que tenía en el corazón hablar, 
pero entonces quisiera, para que esto no aparezca 
como una cosa aislada del completo consejo de 
Dios, y atendiendo primeramente a la necesidad 
de los hermanos más nuevos, entonces tengo aquí 
diez folletitos de 3 títulos para los hermanos más 
nuevos del Señor que no los tengan; entonces 
quisiera obsequiárselos primero, porque vamos 
a tratar cosas un poco más complejas; entonces 
no quisiéramos abandonar a nuestros hermanos; 
este es un regalito de parte de la iglesia, así que no 
se preocupen por costos, ya el Señor cubrió todo, 
varios hermanos han cooperado en estos trabajitos; 
entonces ¿quiénes no tienen este librito: “Dios 
tiene un Hijo”? Voy a pedirle a Tis, por favor, les 
vas entregando especialmente a los más nuevos 
que vayan señalando su mano; los demás que ya 
lo tienen, se lo damos a los que no lo tienen. Este 
habla precisamente del Hijo de Dios. 
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 El segundo tema, que es un capítulo que sigue a 
este, es: “El testimonio divino (o sea del Padre, del 
Hijo y del Espíritu Santo) acerca de la divinidad 
del Hijo”. Lo que el Padre dice del Hijo acerca de 
su divinidad, lo que el Hijo dice de sí mismo y lo 
que el Espíritu Santo en el Antiguo Testamento 
por los profetas y en el Nuevo Testamento por 
los apóstoles dice acerca de la divinidad del Hijo; 
y el tercer tema es sobre la “Encarnación”; o sea 
son dos fundamentos: la divinidad de Cristo y la 
humanidad de Cristo. Ya después Dios mediante, si 
leen esto con provecho, les damos la continuación 
sobre la obra del Señor en su vida, en su muerte, 
en su resurrección y en su ascensión; son cosas 
fundamentales que queremos compartir con los 
hermanos, especialmente ahora que tenemos que 
hablar de señales en los cielos y cosas que están 
sucediendo serias; entonces para que no se queden 
como en el aire, que no se asusten, que no teman, 
porque mayor es el que está en nosotros que el que 
está en el mundo; entonces esto sobre la encarnación, 
estas son cosas fundamentales; también hay otros 
hermanos que han compartido temas y que ya son 
conocidos por los santos de la iglesia, de manera 
que cuando ellos tengan también disposición para 
distribuir, vamos a distribuirlos.

Para señales.-
 
 Ahora sí permítanme sentarme para maniobrar 
mejor la Biblia. Hermanos, vamos a mirar algunos 
versos de la palabra del Señor y vamos a empezar 
por el Génesis, libro primero de la Biblia, B’reshit, 
como se dice en el hebreo, que quiere decir: “Al 
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principio”. Génesis capítulo 1; en este capítulo está 
lo que se llama el Heptaemerón, o sea, Hepta de 
siete y emerón de días. Heptaemerón son los siete 
días que aparecen al principio en Génesis 1, y no 
voy a leer todos los días, sino que voy a leer el cuarto 
día, desde el verso 14; 1:14. Yo sé que hay varias 
traducciones; María Mercedes tiene La Textual y 
ella va a servir de testigo de una traducción para 
comparar con ésta y hay además otros que la están 
teniendo; nuestra hermana Johannita; hay dos 
testigos.

 Entonces dice así, y también yo vi que nuestro 
hermano Rabbib lo puede verificar en el hebreo, y tú lo 
puedes verificar el verso 14, porque también tenemos 
el hebreo, gracias a Dios; vea, el Señor tiene todo lo 
que se necesita, nos da de todo. Voy a leer la versión 
de Reina y Valera 1960 y voy a hacer un comentario 
de crítica textual; la Biblia en su idioma original 
es inspirada por Dios, y luego muchas personas 
eruditas y todos los que hacen sus traducciones, lo 
que es inspirado es el original y luego, a la luz del 
original y comparando unas traducciones con otras, 
evaluamos cuál de ellas está más cerca del original 
para que nos llegue más claro.

 Gracias a Dios por los que han traducido y 
todo, pero nos corresponde a nosotros evaluar las 
traducciones si son fieles y cuál de todas ellas está 
mejor a la luz del original, aunque claro está, unas 
traducen mejor unas partes, otras traducen otras; 
usemos todas las traducciones posibles habidas y 
por haber, está bien, pero evaluándolas a la luz del 
original, ¿amén?
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 Entonces voy a leer la traducción de Reina y 
Valera de 1960. “Dijo luego Dios: haya lumbreras 
en la expansión de los cielos para separar el día de 
la noche (y ahora pongan atención a la siguiente 
frase, porque creo que aquí la mayoría estamos 
leyendo la Reina Valera, otros tienen otras, así 
que gracias a Dios hay varias) y sirvan (o sea las 
lumbreras que Dios puso en los cielos) de señales 
(y aquí dice:) señales para las estaciones (pero en el 
original hebreo y ahí está un testigo y también las 
versiones textuales, dice:) para señales, (coma). Esa 
palabra “para” es la letra lamed, o sea la “L” que 
se coloca como un prefijo a la palabra y significa 
“para”; es decir, hay varias aplicaciones que el 
Señor le da a las lumbreras, y una primera que 
menciona es:) haya lumbreras en la expansión de 
los cielos para (esa es una de ellas) separar el día 
de la noche (porque antes estaba todo mezclado, 
antes de la luz había ese caos, pero entonces ahora 
para separar el día de la noche, Dios pone astros 
que reinan en el día como el sol y astros que reinan 
en la noche como la luna y las estrellas; entonces 
esa es una primera cosa), para separar el día de 
la noche; y sirvan de señales...” ese “de señales” 
es “para señales”; ya hay una coma en el español, 
porque ese es otro segundo propósito, que los astros 
sirvan de señales, no de astrología, no de que hoy 
es viernes 13 o martes 13, que no se vaya por la 
izquierda, que se va a chocar, todas esas cosas de 
los horóscopos, esas son desviaciones de lo que 
verdaderamente Dios hizo en los cielos. Vamos a 
ver lo que la Biblia dice y esta es una cosa que dice: 
Que Dios las puso para señales, con la letra lamed 
antes de la palabra “señales”, o sea “para señales”, 
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ese es otro motivo; luego dice: “para las estaciones”, 
ese es otro, pero si le quitamos para señales, para 
las estaciones, vamos a pensar que son sólo señales 
para las estaciones, pero vamos a ver lo que dice en 
otra parte el Señor y el hebreo. Dice: “para señales” 
una cosa, “para estaciones” otra cosa, “para días y 
años” otra cosa; los días, los meses, los años, las 
semanas, pero también vamos a ver otra cosa que 
dice la Escritura.

 Verso 15: “y sean por lumbreras en la expansión 
de los cielos para alumbrar sobre la tierra (noten 
que ellas alumbran por todo lado, pero en otro lado 
no hay quien vea esas iluminaciones, los humanos 
estamos aquí en la tierra, aquí en la tierra es donde 
se entiende, los mensajes son para la tierra, para 
alumbrar sobre la tierra) Y fue así. E hizo Dios las 
dos grandes lumbreras; la lumbrera mayor para que 
señorease en el día, (señorear es ejercer cierta clase 
de gobierno; no debemos volverlo absoluto, porque 
ellas son creaturas de Dios, pero no podemos negar 
que Dios les dio cierto señorío hasta cierto punto) y la 
lumbrera menor para que señorease en la noche, hizo 
también las estrellas. Y las puso en la expansión de 
los cielos (noten) para alumbrar sobre la tierra y para 
señorear”, para tener una cierta medida de señorío, 
pero no podemos irnos al extremo del determinismo 
como si Dios hubiera dejado el reloj funcionando 
solo y Él no tiene ningún dominio sobre el reloj. Él 
puede hacer parar el sol, Él puede hacer retroceder 
la sombra, o sea que por encima de los astros está 
el Creador, en cambio la gente que es panteísta, 
que le llama dios al universo, se vuelve astróloga 
pensando en un determinismo, pero nosotros no 
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somos deterministas, nosotros somos creyentes en 
un Dios absoluto y soberano que si quiere puede 
parar, si quiere puede retroceder la sombra como 
lo hizo en la Biblia y eso inclusive por fin gracias a 
que había creyentes entre los científicos, pudieron 
incluir esos días en los planetarios y eso ahora 
sirve para que puedan aterrizar hasta los cohetes 
o amarizar en el mar porque si no tenían en cuenta 
esos movimientos de Dios que registra la Escritura, 
el cálculo estaba equivocado y no aterrizaban bien. 

 En la propia NASA hubo creyentes, y uno de 
nuestros hermanos, doctor en física nuclear, 
nuestro hermano Christian Chen trabajó también 
allí en la NASA y ha sido profesor de todo esto, y 
hay libros que lo explican muy bien; yo apenas 
estoy haciendo un resumen corriendo porque esto 
es para ir entendiendo otros versículos posteriores, 
pero entonces quedémonos con estos últimos, 17 
y 18, las estrellas “las puso Dios en la expansión 
de los cielos para alumbrar sobre la tierra, y para 
señorear en el día y en la noche, y para separar la 
luz de las tinieblas”. Entonces ya estamos viendo 
que los astros, primero habla del sol y de la luna 
más cercanos a nosotros y dice que son para señales 
y también para las estaciones y también para los 
días y para los años, en fin. No voy a leer todos 
los versículos que hay en la Biblia sobre esto sino 
algunos versos claves.

Los Cielos cuentan.-
 
 Pasemos al Libro de los Salmos y vamos en ese 
Libro de los Salmos, vamos a leer allí el capítulo 19, 
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vamos a leerlo desde el verso 1 al 6. Este Salmo es de 
David; ahora miren lo que dice el Espíritu del Señor 
por mano de David: “Al músico principal. Salmo de 
David. Los cielos cuentan (¿qué nos cuentan los 
cielos? ¿parece que los cielos no contaran nada?, 
¿parece que fueran sólo estrellas? sí son estrellas 
pero que sirven para señales y que cuentan, pero 
no lo del horóscopo, no es eso de lo que hablan 
los cielos, los cielos cuentan) la gloria de Dios, (y 
ustedes saben ¿Quién es el resplandor de la gloria 
de Dios? Cristo. Los cielos nos hablan de Cristo, 
por eso Virgo donde nace Jesús de la vírgen y luego 
cuando da toda la vuelta de las masarot, que es la 
palabra “constelaciones”, es la palabra hebrea que 
está en la Biblia que a veces se traduce “zodiaco” 
que también está en la Biblia esa palabra (2R.23:5). 

 Si usted busca desde el principio la palabra 
“masarot” es traducida “constelaciones”, es traducida 
también “zodiaco” como vimos en el Libro de los 
Reyes, ¿ven? Se refiere a las constelaciones físicas 
que hizo Dios, a la organización que hizo para cada 
mes. No estoy hablando de astrología, estoy hablando 
de astronomía; la Biblia dice que Dios saca por orden 
a las masarot (Job 38:32), o sea a las constelaciones, 
que cada una de ellas tiene su nombre que Dios le 
dio, y hasta el nombre que Dios le dio a las principales 
está en la Biblia. Si ustedes buscan en ese librito 
que se ha repartido, que algunos lo tienen, “Urim 
Tumim”, ahí aparece en cada mes la constelación de 
ese mes, su nombre en hebreo bíblico, y su nombre 
ya traducido digamos al lenguaje moderno, pero que 
tiene su nombre bíblico; por ejemplo, acabamos de 
mencionar a Virgo; en el hebreo es Bethula.
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 Sigue diciendo el verso 1: “Y el firmamento (lo 
que se traduce expansión, llamada cielos) anuncia 
(ah! así que hay un mensaje en los cielos, pero 
sobre ¿qué?)  la obra de tus manos”; o sea que el 
firmamento, la raquia, la expansión de los cielos, 
anuncia la obra de Dios, no esas cosas ahí del 
horóscopo, anuncia de Cristo y de la obra de Dios 
¿se dan cuenta? eso lo dice el Espíritu Santo por 
mano de David. 

 Y ahora dice: “Un día...”, o sea en este día está 
una disposición de Dios, controlada por Dios, “emite 
palabra a otro día”, y es necesario entender esta 
frase por versículos que nos vamos a encontrar. 
El Señor va a hablar de algo futuro pero lo habla 
antes, o sea, un día que es anterior, el que emite, 
vamos a decirle el día emisor, emite un mensaje, una 
palabra a otro día; el día en que aparece esa señal 
nos está anunciando anticipadamente otra cosa 
que viene después, ¿se dan cuenta? Por ejemplo 
dice que antes de la venida del Señor habría una 
conmoción en los cielos, las potencias de los cielos 
serían conmovidas, el sol se convertiría en tinieblas, 
la luna se vestiría de sangre o color sangre, antes 
que venga el día del Señor; es decir, el día del Señor 
es el que está siendo anunciado por el mensaje de 
días anteriores; esto sucederá antes que suceda 
aquello, pero esto que sucede ahora es señal de lo 
próximo que está viniendo; un día emite palabra, 
un mensaje, pero en relación a la gloria de Dios y 
en relación a la obra de las manos de Dios, la obra 
de Dios; de eso es el mensaje, y un día es el emisor, 
donde suceden ciertos fenómenos que son señales, 
pero señales acerca de la obra del Señor que se 
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avecina. Como dice el Señor: antes de que sucedan, 
el Señor ya las anuncia, y dice que no hará nada 
el Señor sin que revele su secreto a sus siervos los 
profetas. 

 Voy a darles un ejemplo bíblico, pero primero 
terminemos este pasaje y vamos a ese ejemplo. 
Entonces dice: “No hay lenguaje”, porque esas son 
señales, el lenguaje no es hablado de palabras con 
sonidos, pero sí es un lenguaje, son señales como 
letras, como signos, y dice: “No hay lenguaje, ni 
palabras, ni es oída su voz”. O sea hay que mirarlas 
porque no están hablando, pero sí están dando un 
mensaje en silencio a través de signos; Dios nos 
habla y dice: “Por toda la tierra salió su voz, y hasta 
el extremo del mundo sus palabras”. Hay una voz y 
palabras de Dios con símbolos, señales de los cielos 
que tienen un mensaje de Dios acerca de la gloria de 
Dios y acerca de la obra de Dios; eso del horóscopo 
que Babilonia tergiversó tenemos que devolvérselo a 
Babilonia, y nosotros nos quedamos con las señales 
de Dios, de la Palabra, nada de horóscopos y esas 
cosas. “En ellos”, en los cielos, en el mundo, “puso 
tabernáculo para el sol; y éste como esposo (es como 
una figura del verdadero esposo que es Cristo, que es 
llamado el Sol de Justicia, por eso no dice “esposo”, 
sino como esposo) “que sale de su tálamo, se alegra 
cual gigante para correr el camino. De un extremo de 
los cielos es su salida, y su curso (ese curso es el 
orden de las masarot, de las constelaciones o del 
zodíaco, pero no zodíaco astrológico babilónico, sino 
lo que habla de Dios y de Cristo, de eso es que habla 
el cielo) y su curso hasta el término de ellos, y nada 
hay que se esconda de su calor”. 
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Fenómeno estelar en navidad.- 

 Entonces ya nos dimos cuenta que existe esto; 
ahora vamos a ver un ejemplo, hay más de uno, 
pero podemos usar dos o tres. Vamos a usar el 
primero, que merece estar de primero aunque 
cronológicamente quedó de tercero o cuarto, pero 
es primero pues es el caso del Señor Jesús cuando 
nació; los cielos anunciaron el nacimiento y los 
llamados magos del oriente que en el original griego 
es Anatolia y que era desde la época antigua cuando 
estaba Zoroastro, ellos venían de Zoroastro, pero 
Zoroastro era de la época de Daniel, y el que era el 
jefe de todos ellos en esa época tanto de Babilonia 
como de Persia, fue Daniel, y el que habló del 
Mesías fue Daniel, y el jefe de todos ellos incluído 
Zoroastro fue Daniel; por lo tanto los seguidores 
de Zoroastro también incluían lo que el propio 
Zoroastro había aprendido de Daniel; y por eso en 
los libros del mazdeismo persa como el Zend-Avesta, 
el Yasna, el Bundahísh, se incluyen profecías y se 
esperaba al Rey de los Judíos que vendría, y eso 
lo habían aprendido ellos de Daniel. Entonces 
ellos cuando vieron ya ciertas señales en los cielos 
comprendieron que ya había nacido el Rey de los 
Judíos, se vinieron de Anatolia, Anatolé, como decir 
el Oriente y se vinieron para Jerusalén y llegaron 
allá y preguntaron dónde había de nacer el Mesías 
porque hemos visto su estrella que en el griego dice: 
un fenómeno estelar, es una conjunción de Júpiter 
con Saturno que visto desde el ángulo primero de 
Babilonia, luego de Jerusalén y por fin de Belén, 
indicaba donde iba a nacer el Mesías. Claro, Júpiter 
es el principal planeta, el mayor, por lo tanto es 
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llamado el planeta real; y Saturno de Saturday, o 
sea del sábado, se relaciona con Israel; por lo tanto 
la conjunción de Júpiter y Saturno se veía así en 
Anatolia, luego se veía así desde Jerusalén y luego 
desde Belén; en tres ocasiones esa conjunción 
aparecía y la interpretaban; si es de Júpiter con 
Saturno, entonces es el Rey de los Judíos; y eso 
ya lo tenían desde antes ellos, y eso aconteció así; 
y de ¿quién fue que habló? Del nacimiento del 
Mesías y alumbraba exactamente hacia Belén. 
Entonces hay documentos antiguos que hablan 
de eso, y un cristiano del siglo XVI que nació en 
1571, un hermano a quien hoy en día para estas 
cosas le debemos mucho, que es nuestro hermano 
en Cristo Johanes Kepler, él, Kepler, descubrió 
las órbitas que hoy por eso se llaman keplerianas, 
descubrió que la tierra no gira en un círculo, sino 
en una elíptica y que la elíptica es inclinada; y lo 
del equinoxio, los solsticios y todas esas cosas él las 
descubrió, pero ya estaban existiendo, ya Dios las 
tenía en cuenta, e inclusive de la correlación del año 
lunar con el año solar, de todo eso trató Kepler; la 
Biblia actúa conforme a esas leyes keplerianas que 
no son keplerianas sino que son leyes divinas, que 
las descubrió por gracia de Dios nuestro hermano 
en Cristo Johanes Kepler; y por eso todo esto que 
hablamos del equinoxio, del solsticio, de la elíptica, 
todo viene de la realidad cósmica que coincide con lo 
que descubrió nuestro hermano Kepler, un hombre 
cristiano a quien Dios le abrió los ojos.

 Entonces aquí estamos viendo lo que hablan los 
cielos, que hay un mensaje que un día manda al 
otro día; entonces vamos a leer un pasaje que junta 
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2, junta la cita que Pedro hace de Joel, entonces 
se puede leer Joel solo o se puede leer Joel citado 
por Pedro; entonces vamos a leer a Joel citado por 
Pedro. Ah, pero me estoy saltando los ejemplos, ya 
dije solo uno, el de Jesús, voy a decir otro ejemplo. 

Job.-
 
 A veces hasta nos reímos porque parece que Job 
nació el 30 de febrero, porque él pidió que el día 
de su nacimiento fuera borrado del calendario, y 
en el calendario a veces hay 29 cada cuatro años, 
pero 30 no hay. Voy a leerles algo que dice Job para 
que vean algo de la obra de Dios que tiene que ver 
tanto con nosotros como lo habló Dios por Job. 
Entonces voy a leer el capítulo 3 del Libro de Job 
y voy a leerlo desde el verso 1 y vamos a parar por 
ahí en el 10, aunque después usted puede seguir 
leyendo el resto, sólo quiero que pongan atención 
a este ejemplo de que algo tan importante como el 
testimonio de Job, el siervo sufriente que es tan útil 
a todos nosotros. Dice después de lo que le pasó: 
“Abrió Job su boca, y maldijo su día (que raro que 
haya maldecido el día y ¿por qué el día?) Y exclamó 
Job, y dijo: Perezca el día en que yo nací, ¡que curioso! 
él quería que ese día no fuera ni recordado; por eso 
digo, es probable que fuera el 30 de febrero, esa es 
una broma, pero puede ser real) y la noche en que 
se dijo: Varón es concebido. Sea aquel día sombrío. Y 
no cuide de él Dios desde arriba, (o sea, Dios cuida 
de cada día, pero él pide que Dios no cuide del día 
cuando él nació) ni claridad sobre él resplandezca. 
Aféenlo tinieblas y sombra de muerte, repose sobre 
el nublado que lo haga horrible como día caliginoso. 
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Ocupe aquella noche la oscuridad; no sea contado 
entre los días del año (por eso es que pienso que fue 
el 30 de febrero) ni venga en el número de los meses. 
¡Oh, que fuera aquella noche solitaria, que no viniera 
canción alguna en ella! Maldigan los que maldicen el 
día, los que se aprestan para despertar a Leviatán 
(esos son los que maldicen, esos son los brujos) 
Oscurézcanse las estrellas de su alba; espere la luz 
y no venga, (y quién sabe si va a tener que ver algo 
con un día que vamos a ver más adelante, pero por 
lo pronto sigamos aquí) ni vea los párpados de la 
mañana; (y ahora dice por qué todo eso) por cuanto 
no cerró las puertas del vientre donde yo estaba, ni 
escondió de mis ojos la miseria”. Como quien dice, 
ya ese día estaba anunciando lo que le pasaría a 
Job y ese día ya anunciaba y no oscureció sino 
que declaró lo que iba acontecer con Job, como 
si Job estuviera viendo en ese día señales en las 
estrellas del alba de lo que iba a pasarle a él, una 
cosa que Dios usaría muy útil para comprender los 
sufrimientos de los santos; Job sólo se preocupó 
por él mismo pero cuanta utilidad recibimos los 
hijos de Dios de ese Libro de Job. Él quería que sus 
palabras fueran esculpidas con hierro para que no 
se borraran, y no sólo eso, sino que al final Dios le 
da la razón a Job. Los amigos parece que estaban 
defendiendo a Dios contra Job, pero al final Job 
dijo la cosa que era y esa fue la que Dios aprobó; y 
¿qué era la cosa que era, la que Dios aprobó? Y no 
aprobó a Elifaz, no aprobó a Bildad, no aprobó a 
Zofar, sus amigos, ni tampoco a Eliú, aprobó a Job 
Y ¿Qué fue lo que dijo Job? Ah, Señor, yo hablaba 
lo que no entendía, cosas demasiado maravillosas 
para mí que yo no comprendía, pero ahora mis ojos 
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te ven, yo hablaba de oídas, pero ahora mis ojos te 
ven, por lo tanto me arrepiento en polvo y ceniza; yo 
sólo te voy a preguntar a ti y tú me vas a enseñar; 
y eso fue lo que Dios consideró lo recto; lo recto no 
es creer que uno sabe todo como los amigos que 
querían explicarle a Job desde todos los ángulos 
pero no hablaron bien, con exactitud, como habló 
Job. Entonces lo que habló es que el hombre todavía 
no entiende todo, el hombre apenas ve, como dice 
Pablo, por penumbra, y que hay que depender de 
Dios y preguntarle a Dios y no ponernos a hablar 
cosas que son más allá de lo que entendemos.

 Entonces Dios le dice a los amigos que ellos no 
habían hablado bien de Él como había hablado Job, 
y que ellos habían afrentado a Job y que si ellos 
no le pedían perdón a Job para que Job orara por 
ellos, y Él oiría la oración de Job para perdonar a 
sus amigos; si ellos no le pedían esa oración a Job, 
Dios los iba a tratar afrentosamente a ellos; pero 
les dio la oportunidad de arrepentirse y de pedirle a 
Job que ore por ellos y Dios estaba dispuesto a oír 
la oración de Job y perdonó a sus amigos; entonces 
lo de Job es una cosa de valor.

Débora.-
 
 Entonces ahora veamos en el Libro de Jueces 
otro ejemplo, un tercer testigo de la obra de Dios 
siendo anunciada en los cielos, la de Dios, no los 
horóscopos, no las cosas que los brujos quieren 
hacer de manera panteísta y determinista, no, no, 
no, aquí el que manda siempre es Dios, ¿amén? 
Entonces en el Libro de Jueces, vamos al capítulo 
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5, pero vamos a leer desde el c.4 para entender 
mejor algo del 5. Por favor, al oír esto quédese 
dentro de la Biblia, no se vaya a los horóscopos, 
estamos haciendo clara diferencia. Jueces 4:14: 
“Entonces Débora (aquella mujer de Dios, aquella 
profetisa de Dios, Débora, que es contada entre los 
Jueces) dijo a Barac: (que era el que reinaba o el 
juez que había en el tiempo de los jueces en Israel) 
levántate (él estaba dormido, ella estaba orando 
de madrugada, y como dice Job, vio las estrellas 
del alba, ya no decían palabra para otro día como 
explica el Espíritu Santo por David) levántate porque 
éste es el día en que Yahveh ha entregado a Sísara 
en tus manos, (noten algo que ella comprendió, Dios 
se lo hizo entender, pero ¿cuándo? Cuando estaba 
orando de madrugada y vio los cielos y comprendió 
que ese era el día, que no tenía que dejarlo para 
mañana porque ya se quedaba) éste es el día en que 
Yahveh ha entregado a Sísara en tus manos. ¿No ha 
salido Yahveh delante de ti? (entonces noten, ese día 
era la salida de Yahveh delante de Barac, ¿se dan 
cuenta?, entonces un día emite palabra a otro día, 
el día primero del mensaje emitido es cuando sale 
Yahveh, pero Él sale anunciando lo que va a pasar 
de aquí a poquito, que era lo que anunciaba acerca 
de Barac) ¿No ha salido Yahveh delante de ti? (Ahora 
sale Yahveh y después sales tú detrás de Yahveh, 
pero éste es el día que Yahveh salió adelante, ahora 
levántate y síguele) Y Barac descendió del monte de 
Tabor, y diez mil hombres en pos de él. Y Yahveh 
quebrantó a Sísara, a todos los carros y a todo su 
ejército a filo de espada delante de Barac; y Sísara 
descendió del carro, y huyó a pie”.
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 Ahora pasemos al capítulo 5. Cántico de Débora. 
Vamos a leer el versículo 20, márquelo hermano, 
porque lo que había visto en el c.4 se cumplió y se 
declara en el 5 y el 5:20 dice así: “Desde los cielos 
pelearon las estrellas; desde sus órbitas (no tuvieron 
que salir de sus órbitas, sino en sus órbitas estaban 
anunciando el decreto de Dios) pelearon contra 
Sísara”. O sea, ¿qué está anunciando el cielo? 
Que salió Yahveh, ese es el día en que la palabra 
es emitida y el día que la palabra es recibida; hay 
el día emisor y el día receptor como acabamos de 
leer. Un día emite palabra a otro día y el día en 
que emite es cuando sale Jehová anunciando lo que 
viene, la obra de Jehová anunciada en la expansión 
de los cielos. Los cielos cuentan la gloria de Dios y 
el firmamento, (la raquia, la expansión), anuncia 
(¿qué?) La obra de Sus manos, aquí la anuncia y ahí 
es cuando Él sale, cuando este mensaje anuncia lo 
que viene en breve porque todas estas son señales, 
pero no señales de cosas astrológicas que es el robo 
de Satanás, ¿entienden? Satanás siempre quiere 
llevarse el agua del molino de Dios para el suyo y 
sacar de lado lo de Dios, pero el cielo de lo que habla 
es de Cristo.   

Masarot.-
 
 ¿No se han dado cuenta cuando está el curso de 
las masarot o constelaciones?, comienza en Virgo 
cuando Cristo nace de la Vírgen, cuando da toda la 
vuelta y va a cerrar el circuíto en Leo, que se refiere 
a la segunda venida de Cristo como León de la tribu 
de Judá; la primera venida es a través de la Vírgen, 
la segunda es como León de la tribu de Judá; y 
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por eso fue que desde la tradición de Enok quien 
estudió estas cosas se ponía entre Virgo y Leo una 
Esfinge, que es mitad Leo- mitad Virgo, como allá en 
Egipto cuando colocaron aquellas pirámides, donde 
aparece también la Esfinge. ¿Qué es la Esfinge? El 
circuíto de la primera y segunda venida de Cristo, la 
parte segunda es el León, la parte delantera es Virgo; 
la primera venida de Cristo es a través de la Vírgen, 
la segunda venida como el León de la tribu de Judá; 
o sea esto habla de Cristo, por eso está la Cruz del 
Sur enfrentada a la serpiente, está la serpiente ahí y 
está la Cruz del Sur, una enfrentando a la otra, sólo 
que la Cruz del Sur está arriba y la serpiente está 
abajo, porque anuncia la victoria de Cristo sobre el 
dragón; también está Libra que nos habla de juicio 
y del tribunal de Cristo. Así que hay algunos cuatro 
hermanos en Cristo que han profundizado en esto 
y yo les puedo dar la bibliografía para el que quiera 
profundizar en esto, porque aquí estamos apenas 
corriendo por causa del tiempo, y por causa de lo 
que hay que decir, pero esta es una base bíblica.

 Hay una mujer hermana, llamada Rolleston, de 
las anteriores que escribió el libro “Masarot”, o sea 
las constelaciones, porque esa palabra masarot es la 
palabra bíblica para referirse a las constelaciones que 
traducen algunos zodíaco, pero la palabra original 
es masarot, y justamente así se llama el libro de 
Rolleston. Después hay otro hermano muy querido 
que tomó como decir la antorcha de ese testimonio 
de Dios en el cielo, el testimonio acerca de Cristo y 
del evangelio en las estrellas; ese hermano se llama 
Johan Seiss, un hermano alemán que ha escrito 
muchos libros preciosos; el hermano Cristian Chen 
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lo aprecia mucho, y una de las obras de Johan Seiss 
es “El Testimonio del Evangelio en las Estrellas”, 
y esa obra también está en la biblioteca, está en 
inglés, pero está en la biblioteca, la de masarot 
también está para el que quiera profundizar en eso, 
pero como les dije, no hay que salirse de lo central 
y por eso repartí primero las cosas de fundamento, 
porque hay hermanos nuevos que se pueden meter 
con la astronomía sin los fundamentos y después 
no lo pueden sustentar, hay que empezar por los 
fundamentos, pero esto tiene su hora porque son 
versículos de la Biblia los que estamos leyendo, no 
estoy leyendo libros fuera de la Biblia, aunque estoy 
mencionando testimonios de hermanos que han 
investigado en la Biblia; entonces la base tiene que 
ser la Biblia. ¿Amén?

 Un tercer hermano de apellido Bullinger 
descendiente de otro Bullinger anterior, de la época 
de la Reforma. Cuando hubo la Reforma con Lutero, 
Zwinglio, Calvino, cuando murió Zwinglio de Suiza, 
el que lo sucedió en su lugar haciendo el trabajo de 
continuación fue el primer reformador Bullinger, y 
ese Bullinger tuvo un descendiente con el mismo 
nombre de él que es el segundo Bullinger, y éste 
Bullinger escribió un libro que ya está publicado, 
ese sí está en español que se llama “El testimonio 
de las estrellas”, mostrando él como las estrellas 
hablan de Cristo y entra una por una mostrando 
la historia de Cristo en las constelaciones, no la de 
los horóscopos de la astrología, no, la historia de 
Cristo, porque los cielos cuentan la gloria de Dios 
que es Cristo y anuncian la obra de Sus manos que 
es por medio de Cristo, porque hay la obra del Señor 
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y la Biblia concuerda con el cosmos hecho por Dios;  
a Bullinger le sucede en el tema James Kennedy.

 Pero entonces hay que conocer que el calendario 
bíblico no es el gregoriano que nosotros estamos 
usando, sino el bíblico que está en la Biblia, no es 
ni siquiera el del Talmud, sino el bíblico porque el 
del Talmud es de algunos rabinos que mezclan las 
cosas con las teurgias caldeas, y hay una relación 
entre el Talmud y la Cábala como lo reconoció el 
Rabino Loeb, y hasta algunos nombres que aparecen 
allí no son los nombres que aparecen en la Biblia. 
Por ejemplo, el mes segundo en la Biblia es Zif, en 
el Talmud y en la Cábala y en los pueblos de oriente 
era  pero tú no encuentras  en la Biblia, 
encuentras Zif. Luego llegas al cuarto mes y Dios 
borra el nombre, porque tenía el nombre de  
así en los calendarios caldeos antiguos; y luego 
cuando Israel estuvo allá en el cautiverio mezcló 
las teurgias caldeas con partes bíblicas y salió la 
Cábala y el panteísmo y el emanantismo en vez de 
la trascendencia de Dios separada de la creación, 
porque Babilonia era panteísta. Entonces en la 
Cábala ellos hablan del , vacío, y de los diez 

 o emanaciones que están tras los 11 grados 
de la masonería que viene de allá también, y luego 
otros 11, y luego otros 11; son los 33 grados de la 
masonería regular que tiene que ver con Egipto, que 
tiene que ver a la vez con Babilonia, con el orfismo, 
con el politeísmo de los griegos, de los romanos; en 
cambio la Biblia es totalmente separada. 

 Al cuarto mes le llaman en el Talmud y en el 
Seder Olam Rabba los libros antiguos judíos del 
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calendario judío, que no es exacto al bíblico, sino del 
Rabí Así y otros, entonces ellos le llaman por otros 
nombres; al cuarto mes le llaman de  pero 
la Biblia nos dice quien es   era al 
que le llamaban  es el mismo 

 porque ellas adoraban a un falso dios para 
ellas muy lindo y por eso adoraban el falo y hacían el 
obelisco y le daban las espaldas a Dios, al Templo, y 
se volvían a adorar a  entonces por eso a los 
ojos de Dios, la adoración de  que es  
del falo y del obelisco, es totalmente pagana. Dios le 
borró el nombre  al mes; y la Biblia al cuarto 
mes le llama: Rebyhy que quiere decir cuarto, y el 
nombre  está borrado porque Dios dijo que 
había que borrar a los que distraían y estraviaban, 
como dice el Señor: “Cesa de oír las enseñanzas 
que te hacen divagar de las razones de sabiduría” 
(Prov. 19:27). Y lo mismo pasó con el quinto mes al 
que en la Biblia se llama Hamyshy, o sea el quinto; 
el título fue borrado, que es el mes de  el mes 
de  es el mes en que han acontecido las peores 
cosas en Israel, incluso en el mundo, y esto hay que 
tenerlo en cuenta, no sólo la parte de  que les 
voy a resumir; ya después les puedo dar las hojas 
con los detalles, ahora sólo puedo pasar a vuelo 
de pájaro. En ese mes fue cuando los israelitas el 

, que equivale más o menos al 27 de julio, 
tuvieron muchos pesares. Es el quinto mes desde 
que comienza el equinoxio cuando la elíptica cruza 
el ecuador del sol, y la tierra está más cerca. El 
equinoxio de primavera del hemisferio norte es el 
início  del primer mes del año, Abib Nisan; Exodo 12 
dice: este será para vosotros el primer mes del año; 
Abib quiere decir frescura de la primavera; Nisán 
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quiere decir el primer mes; entonces Abib Nisán es 
la frescura de la primavera en el primer mes, que 
no es el primero de enero, sino que acaba de ser 
ahora, el día del eclipse solar por el polo norte el 20 
de marzo 2015. Y ya tenemos que llegar a hablar 
unas cositas, porque ahora los eclipses de este año 
2015 son por el polo norte y por el polo sur; algo 
está anunciando Dios que lo vamos a ver, ya está en 
la Biblia, pero que lo estén anunciando en nuestros 
días es delicado, ¿se dan cuenta? La Biblia ya lo 
decía y ya lo hemos estudiado en la Biblia, pero 
ahora nos tocó verlo descrito también en los cielos; 
pero esperemos un poquito, tenemos que ir poco 
a poco hasta llegar a estos días de hoy; tenemos 
que ir viniendo desde atrás, desde Adán cuando 
Dios creó todo y de ahí pasamos por Job; Job fue 
anterior porque Job fue entre Abraham y Moisés por 
la línea de Esaú, un descendiente de Esaú que era 
Uz y descendiente de Uz era Job o Jobab, y luego 
allá cuando tú vas al sur de Israel encuentras en la 
región que era de Edom, que Dios se la entregó a 
Israel por lo que hizo Edom, ahí en el sur están los 
nombres de aquellos recordados, de Temán, Elifaz 
temanita, Bildad suhita, Zofar naamatita; esos 
nombres son recordados hasta hoy en el sur de 
Israel que fue de Edom y ahora es de Israel, todo el 
sur, como lo profetiza Obadías o Abdías, ¿verdad?

 Entonces en la Biblia vamos viendo aquí después 
la continuación de estas cosas, después vienen ya los 
días de los profetas anunciando fechas que se repiten, 
se repiten por causa de esto que Dios dice. Aquí con 
los más antiguos ya lo hemos estudiado, pero con los 
más nuevos vamos a aprenderlo desde ahora. 
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Cumplimiento cíclico y Vidas Paralelas.- 

 Vamos al Libro de Qohelet que es el nombre 
hebreo de Eclesiastés o el Predicador, vamos al 
capítulo 1, los versículos 9 y 10; esto es muy 
importante para entender la profecía, hoy ya se leyó 
por indicación de Dios, no nos pusimos de acuerdo, 
ni yo le pedí a la hermana que leyera Hageo y 
oraron y ustedes se dieron cuenta que se estaba 
orando de estas cosas; entonces el Espíritu estaba 
confirmando que sí se tratara de esto. Entonces 
dice Eclesiastés 1:9,10, fíjense en este principio 
hermenéutico: “¿Qué es lo que fue? (o sea el pasado) 
lo mismo que será. (O sea que las cosas se repiten, 
primero hay un acontecimiento tipológico, una 
palabra que anuncia un cumplimiento futuro, que 
es como un presagio, incluso algunas traducciones 
usan en ciertas partes que vamos a leer la palabra 
“presagio” que se traduce “símbolo”, algo actual que 
simboliza algo futuro que viene; entonces fíjense 
aquí la sabiduría que Dios le dio a Salomón hijo de 
David figura de Cristo. Él le pidió a Dios sabiduría 
y miren lo que aprendió de Dios: “¿Qué es lo que 
fue? (O sea, en el pasado) Lo mismo que será (o sea 
que cosas del pasado se van a repetir en el futuro 
y esto ya lo decía Salomón antes de Plutarco. 
Ustedes han oído de ese famoso escritor llamado 
Plutarco que fue contemporáneo de los apóstoles de 
Jesucristo; Plutarco escribió un libro llamado “Vidas 
Paralelas”; ¿qué quiere decir ese título? A ¿qué se 
refería Plutarco? ¿Qué trató de decir? Plutarco se 
dio cuenta que había vidas que se repetían, la vida 
de fulano con zutano; y él menciona a varios de 
varios siglos, fulano vivió así su vida, tal y tal, pero 
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este otro que se llamó así vivió las mismas cosas 
que aquel; o sea que aquella y ésta fueron vidas 
paralelas; y fue hablando así de varios. Por ejemplo, 
él mencionó las vidas paralelas entre Alejandro 
Magno y Julio César, los dos siendo jóvenes y cómo 
llegaron a fundar imperios, Alejandro Magno fundó 
el imperio griego, Julio César fundó el imperio 
romano, y había muchas cosas parecidas entre ellos 
dos, y esos parecidos, esas cosas tan análogas las 
descubrió, o las habrá estudiado, no sé, Plutarco, 
y lo escribió en un libro que hasta hoy se consigue 
que se llama “Vidas paralelas”; pero eso ya estaba 
en la Biblia antes de Plutarco, porque Plutarco es 
de la generación de los apóstoles, pero ya la Biblia 
muestra varios paralelismos. Por ejemplo, vamos a 
ver algunos: Isaac llamado simiente de Abraham 
como Cristo, cargó la leña por el mismo lugar por 
donde Cristo cargó la cruz, pero luego después de que 
él mismo iba a ser sacrificado, regresó vivo como se 
dice otra vez, como resucitado de entre los muertos, 
porque iba para morir y volvió vivo, siendo simiente 
de Abraham. ¿No es un paralelo con Cristo? ¿no 
es una tipología de Cristo? José, hasta el nombre 
Yeshúa y José es parecido, se asocia el uno con el 
otro; Dios a veces usa en la Biblia la asociación de 
las palabras. En Jeremías, tal cosa se pronuncia 
parecido a otra, entonces esa pronunciación alude 
a la otra y se dice: así yo voy a hacer mi obra y 
tal cosa. Jeremías, al inicio en el llamamiento de 
Jeremías. Ahora viene Josué, se pronuncia casi 
como Jesús, y cuando tú llegas más adelantada a la 
época de Yeshúa, hijo de Josadac, Yeshúa o Josué 
se le llama Yeshúa igual que Yeshúa (Jesús) y se 
le aplica el nombre de Renuevo a Yeshúa y se le 
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corona a Yeshúa pero se explica que él es un varón 
simbólico de eventos del futuro. O sea que lo anterior 
nos está mostrando lo posterior, y así un día emite 
un mensaje a otro día, y una cosa que sucede hoy se 
reproduce mañana y la de hoy es como un presagio, 
o un símbolo, o una figura, o una alegoría, o una 
tipología de la siguiente; y ese es el pensamiento 
bíblico que nosotros al estar en occidente en el siglo 
XXI nos perdemos este aspecto del pensamiento 
humano porque estamos más convertidos a los 
alemanes que a Jesucristo, no tenemos la mente 
que tenía Jesucristo y los profetas; se ha perdido 
ese aspecto de la inteligencia.
 
 También en la Biblia aparece este asunto, lo que 
ha de ser, ya fue, las vidas paralelas, las tipologías, 
las alegorías, donde uno puede ver detrás de una 
historia otra historia y detrás de una historia del 
pasado la del propio presente, lo que se llama 
también “Seminit”, que es esa escala en ocho, la 
octava musical; aquí María Mercedes sabe eso y los 
demás músicos, do(bajo...), do(alto...); ese primer 
do bajo es el mensaje acerca del otro alto; do..., hay 
una octava, entonces va subiendo en espiral, do, re, 
mi, fa, sol, la, si, do y vuelve y se encuentra en otro 
do, la misma nota pero en una escala más avanzada; 
y así son los acontecimientos y la profecía. 

José.-
 
 Entonces vemos a José con el nombre parecido 
a Jesús, es vendido por sus hermanos por casi 30 
piezas de plata, fue por 20 porque él no era el puro, 
el puro era el Mesías, Jesucristo fue vendido por 30 y 
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José por 20 y lo vendieron sus hermanos y después 
de que lo vendieron lo metieron a la cisterna. Cuando 
el Señor murió bajó hasta el infierno, y José metido 
allá adentro en prisión, escondido en una cisterna 
y luego en la prisión, pero Dios lo usó y sacó a José 
de la prisión como a Jesús de entre los muertos y lo 
sentó a la diestra del faraón como a Jesucristo a la 
diestra del Padre; y cuando estaba a la diestra del 
faraón, José significando a Jesús se casó con una 
mujer gentil que se llamaba Asenet, como Cristo 
tomó una iglesia también de entre los gentiles 
porque Israel le provocó a celos. Dijo: también yo le 
provocaré a celos con otro pueblo que no es pueblo y 
tomó pueblo de los gentiles, pero después no queda 
ahí, porque Él no desechó a Su pueblo, sino que al 
final se revela a sus hermanos, se vuelve a Israel y 
a su hermano menor, hijo de su misma madre, le 
da una quinta porción, eso es lo que se espera para 
Israel; ahora el Señor se revela a Israel y le va a dar 
cinco veces más de lo que le dio a los demás; eso es 
como una vida paralela. 

David y Elías.-
 
 David que dijo que fueron perforadas sus manos 
y sus pies, que se podían contar sus huesos, que 
le dieron a beber vinagre igual como a Cristo en la 
cruz; las palabras de Cristo las habló David primero 
y luego vino la realidad con Jesús, pero no solamente 
con Cristo. El propio precursor de Cristo, Juan el 
bautista era como Elías, Elías andaba vestido de 
pieles de camello, andando en la soledad, por allá 
en el monte, por el desierto, caminando por todas 
partes, vestido con cuero de camello y comiendo 



[28] SEÑALES EN LOS CIELOS Y ACTUALIDAD

langostas, igual que Juan el bautista que vino 
en el espíritu de Elías y que Jesús dijo: ese era el 
Elías que había de venir; entonces vemos también 
al precursor Elías y ¿qué hacía Elías? Reprendió 
a Acab y a Jezabel; y ¿qué hizo Juan el bautista? 
Reprendió a Herodes y a Herodías, igualito, se repite 
la historia, uno alude al otro. 

Ahitofel.-
 
 ¿Qué es lo que ha de ser? Lo mismo que ya fue, 
Dios restaura lo que pasó. Vemos el caso de Ahitofel 
traicionando a David como Judas Iscariote 
traicionando al Señor Jesús, los dos se ahorcaron, 
sólo que a Judas Iscariote se le reventó la cuerda, 
cayó y se engordó podrido y se reventó, terrible el 
caso de Judas, pero también se ahorcó Ahitofel, o 
sea, vidas paralelas, cosas que se repiten. 

Lo mismo que será.-

 Entonces volvamos a Eclesiastés capítulo 1 
versículo 9 que estábamos ilustrando, entonces 
dice: “¿Qué es lo que fue? Lo mismo que será. ¿Qué 
es lo que ha sido hecho? Lo mismo que se hará, y 
nada hay nuevo debajo del sol. ¿Hay algo de que 
se puede decir: He aquí esto es nuevo? Ya fue en 
los siglos que nos han precedido”. Entonces noten 
como Dios controla no sólo el universo sino también 
la historia; por eso cuando vio Daniel lo que había 
soñado Nabucodonosor y entendió que Dios gobierna 
la historia y se la enseña a sus hijos, el sentido de 
la historia, los reinos y el orden de los tiempos, 
quitando reyes, poniendo reyes; Pablo se pone a 
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leer la historia de Abraham, incluso antes la del 
propio Adán y de pronto leyendo de Adán dice: pero 
Adán es una figura del que había de venir. Fíjense, 
Adán tuvo que pasar por ese sueño profundo, lo 
hirieron en el costado y le hicieron una esposa, y 
Jesús también murió en la cruz y le traspasaron el 
costado, derramó Su sangre y ahora tiene la esposa 
que es la Iglesia; o sea que Adán es figura de Cristo, 
Eva es figura de la Iglesia. Luego Pablo se pone a leer 
a Sara, la historia de Abraham con Sara, con Agar, 
con Ismael y con Isaac y de pronto el Espíritu Santo 
le abre la lamparita y dice: pero esto se corresponde 
con los dos pactos; Sara se corresponde con el 
Nuevo Pacto; Agar se corresponde con el Viejo 
Pacto; Ismael se corresponde con el que trata de 
agradar a Dios según la carne, como pasa hoy con 
los musulmanes que son los descendiente de Agar 
y se llaman “agarenos”, queriendo agradar a Dios 
según la carne, ellos creen que matando cristianos 
se van al paraíso a tener relaciones con yo no sé 
cuántas mujeres en el paraíso, y resulta que cuando 
se despiertan al otro lado no era tal paraíso porque 
no era lo que Dios dijo.

 Hoy en día, hermanos, lo he visto en fotografías, 
en internet, los que están degollando cristianos, 
están recibiendo un castigo en su piel y les están 
apareciendo llagas como de un reloj de grande 
en la piel, los cristianos no se vengan pero Dios 
está mostrándole al Islam que no están haciendo 
bien, que no piensen que están agradando a Dios 
matando sus hijos e hijas, los cristianos se dejan 
matar, pero el Señor no se queda callado y empiezan 
a aparecerles en la piel llagas que ustedes pueden 
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ver en internet las fotos, ¡terrible!. Hay otras fotos, 
no voy a hablar más de eso, pero estamos viendo los 
aspectos de que esto se corresponde con aquello, 
eso también está en Eclesiastés 3:14-15, el número 
14 y 15 se está repitiendo mucho. 

 Fíjense que en Éxodo 12, versos 14 y 15 es 
cuando se anuncia la pascua; la primera pascua 
es entre el 14 y el 15; la primera luna sangre ahora 
del año pasado fue justamente el 14, que empieza 
a ponerse el sol y pasa para el 15, se sacrifica el 14 
pero se come en la noche que equivale ya al 15, la 
misma noche del 14, porque el día termina cuando 
se pone el sol y al aparecer la primera estrellita, a 
veces es Venus, a veces es Mercurio, pero bueno, 
cualquiera que aparezca primero es señal de que 
ya empezó el siguiente día por la noche porque la 
Biblia dice: fue la tarde, o sea el erebo, la noche, y 
el boquer, o sea, la mañana, de boca, de boquete, de 
salida, de bóreas, de alborada, de alba, de aurora; 
entonces ahí estamos viendo como las cosas se van 
entendiendo así poco a poco.

 Entonces dice aquí el capítulo 3 versos 14 y 15: 
“He entendido”, cuando de pronto se le prendió 
la lamparita al hijo de David, figura de Cristo, a 
Salomón que edificó el templo, que le pidió a Dios 
sabiduría y la sabiduría de Dios es Cristo, desde 
antes de la fundación del mundo, el Hijo con el 
Padre, creando todo en el mismo Espíritu. “He 
entendido” ¿qué? ¿Qué entendió Salomón? Que 
todo lo que Dios hace será perpetuo (esa palabra es 
“tamid” de donde viene también sacrificio continuo) 
sobre aquello no se añadirá, ni de ello se disminuirá; 
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y lo hace Dios (¿por qué Dios hace que se repita la 
historia?) para que delante de Él teman los hombres. 
Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y 
Dios restaura lo que pasó”.

 Si tienen claros estos principios hermenéuticos 
ahí si pueden leer con mucha claridad Hageo y 
Zacarías que nuestra hermana Edna leyó; es decir, 
el Señor está confirmando la carga porque también 
así se oró. Entonces ya están viendo que existe 
la mano de Dios dirigiendo la historia y haciendo 
que haya vidas paralelas y alegorías y repetición 
de los acontecimientos; y otra cosa curiosa es que 
también Dios hace que las fechas coincidan, claro 
que no voy a hablar, yo de mi parte no me arriesgo, 
aunque sé que muchos se arriesgan y creo que 
cometen un gran error, de ponerse a poner fechas 
para la segunda venida de Cristo. El Señor dice que 
ni los ángeles ni el propio Hijo sabe, está reservado 
para el Padre y también alguien leyó aquí en aquel 
pasaje de Hechos que dice: no os toca a vosotros 
saber los tiempos y las sazones, respecto a la 2a 

venida, porque le preguntaban si Él iba a restaurar 
el reino en ese tiempo y es para su venida, entonces 
Él dijo: no os toca a vosotros; a nosotros nos toca 
ser testigos, pero Él sí dio señales pero no nos dio, 
ni nos va a dar, la fecha de la segunda venida; si 
alguno piensa que la tiene, está contradiciendo a 
Jesucristo, lo cual es un espíritu de error que está 
operando. No diga distinto a lo que dice Jesucristo 
porque entre Jesucristo y nosotros siempre va a 
ganar Jesucristo, así es que estemos mejor en línea 
con Jesucristo, ¿amén?
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 Entonces hermanos dice: “Aquello que fue, ya 
es; y lo que ha de ser, fue ya; y Dios restaura lo 
que pasó”. Por ejemplo, la fecha de Jesucristo, la 
pascua, fue en la pascua anunciada en los versos 
14 y 15; y dice así: que el día 10 se tomaría el 
cordero, justo el día 10 fue que Jesucristo entró en 
un burrito a Jerusalén, volteó las mesas, después lo 
llevaron preso para responder al examen de Anás, 
de Caifás, de Herodes, de Pilato, otra vez de Pilato, 
exactamente el día que lo decía la semana 69 de 
Daniel, desde este día hasta este día, ese fue el día 
de la visitación que Jesucristo dijo: no conociste 
el día de la visitación, estaba anunciado que Él 
entraría en un burrito, manso y humilde, no como 
Julio Cesar, no como Alejandro que entraron en sus 
caballotes, no, Él entró más humilde en un burrito, 
¿qué día? El día exacto que lo decía la profecía 
de Dn.9. En Éxodo, donde dice que entre las dos 
noches sería sacrificado el Cordero, a mediodía, que 
es la hora sexta porque desde las 6 de la mañana 
hasta las 12 del día son seis horas empezando 
desde la mañana; a las 3 de la tarde murió, pero a 
mediodía lo crucificaron; exacto el día de la pascua, 
se cumplió la pascua; en el día de pentecostés se 
cumplió pentecostés; muchas cosas se cumplen 
exactamente repitiéndose la fecha.

 No tengo aquí porque me olvidé de traer esas 
hojitas, pero se las voy a resumir, después se 
las puedo mostrar y ustedes lo pueden anotar y 
confirmar. Ese mes de Ab que les conté, el día 9 
de Ab, que equivale más o menos en este año al 
27 de julio, ese fue el día en que los diez espías 
regresaron dando mal testimonio de la buena tierra 
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con excepción de Josué y Caleb, y ese día fue el 
decreto de dar vueltas y vueltas por el desierto hasta 
que esa generación muriera y la nueva generación 
entrara en la tierra, porque el viejo hombre no es el 
que entra, es el nuevo hombre; pero ¿qué día fue 
eso? 9 de Ab. 

 Llega ese día, y el templo que había levantado 
Salomón por el plano que le dio David, figura de la 
Iglesia y del templo final, llega precisamente el 9 
de Ab y Babilonia destruye el templo. El 9 de Ab, 
como cuando Dios estaba queriendo introducir a su 
pueblo y tuvieron que perder más tiempo porque 
10 espías se regresaron hablando mal, entonces ya 
Dios no pudo contar con ellos y tuvo que esperar 
una nueva generación, y ahora la misma cosa, el 
9 de Ab Babilonia destruye el templo, el primer 
templo. Luego vienen y levantan el segundo templo, 
y vienen los romanos y destruyen el segundo templo 
el 9 de Ab, el mismo día cuando la destrucción 
del año 70. En 9 de Ab luego cuando Adriano el 
emperador romano destruye Jerusalén y la siembra 
con sal, la barre, le borró hasta el nombre de 
Jerusalén y le puso Elia Capitolina, los gentiles 
hollando Jerusalén, cuando Bar-kobcha dijo que él 
era el mesías y se puso a pelear con los romanos y 
los romanos llegaron y arrasaron Jerusalén. ¿Qué 
día? El 9 de Ab. Los judíos en la época de Cristóbal 
Colón son expulsados de España, y primero lo 
fueron por Inglaterra ambas veces el 9 de Ab. Fueron 
expulsados por los reyes de España y salieron con 
Cristóbal Colón; también hubo 4 lunas rojo sangre 
esa vez.
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Tétradas.- 

 7 veces en la historia ha habido en relación con 
Israel la tétrada de las 4 lunas rojo sangre que han 
sido: las tres primeras: (1) la muerte de Cristo, 
(2) en el año 70 con la destrucción del muro y el 
templo y de Jerusalén y la dispersión de los judios; 
(3) con la rebelión de Bar-kobcha y el arrasamiento 
de Jerusalén por Adriano. Pero pasaron varios 
siglos, y no hubo tétrada, tal como en el candelero: 
Ustedes ven que el candelero tiene 3 brazos a un 
lado, la caña en el centro y 3 brazos al otro lado, 7 
lámparas. Así han habido ocasiones de tétradas de 
4 lunas rojo sangre cada una: una pues: (1) en la 
muerte de Cristo, (2) en la destrucción de Jerusalén 
y el comienzo de la dispersión, (3) en el arrasamiento 
total de Jerusalén por Adriano, como decir los tres 
brazos de la derecha del candelabro; (4) luego viene 
la época de Cristobal Colón en el medio, (5) ahora 
llega la época cuando regresa Israel como nación 
en 1949; (6) recuperación de Jerusalén en 1967 
con la guerra de los seis días. (7) La ocasión actual. 
Digamos que en este punto aquí era el primer mes, 
Abib Nisán, y aquí en el otro extremo el séptimo 
mes con las tres fiestas últimas. Las tres primeras 
fiestas tenían que ver con el ministerio terrenal de 
Cristo, pero luego con la ascensión de Cristo y el 
derramamiento del Espíritu, y Cristo queda en el 
cielo como Sacerdote, como Juez, como Señor, etc., 
y entonces aparecen las tres fiestas del ministerio 
celestial de Cristo, y así también otras 3 veces 
acontecen tétradas. Y ahora ha sido la tétrada del 
retorno de Israel en el año 1948 y al siguiente año 
fue la guerra de independencia, porque se le vinieron 



[35]SEÑALES EN LOS CIELOS Y ACTUALIDAD

todos los pueblos de alrededor para borrar a Israel 
del mapa, y ahí apareció después de muchos siglos, 
la quinta, de las finales tres tétradas, primero fue de 
los otros tres brazos; la sexta en 1967 y la séptima 
ahora, porque son 7, ya van 7.

 Después del año 1948, en el 1967 se recupera 
pues Jerusalén, otra tétrada, y ahora la última, 
la tétrada que estamos viviendo nosotros. El año 
pasado (2014) ya hubo dos lunas sangre, la primera 
(14 y 15 de abril 2014) fue justo el día de la pascua;   
¿qué aconteció en esa tétrada? Para esa fecha se 
tenía firmado un pacto con Kerry de que tenían que 
dialogar Israel y Palestina hasta una fecha definida, 
no podían dialogar indefinidamente, y la fecha que 
pusieron para firmar la paz fue justamente el 14 de 
Abib Nisán que fue la primera luna sangre de esta 
7a tétrada relacionada a Israel, pascua, la séptima 
tétrada de la historia de Israel, todas  marcando las 
cosas de una manera definitiva en el cielo; nadie 
puede manipular la luna para esto o para aquello, 
excepto Dios, pero justo esa era la fiesta y en la 
pascua llegó la primera luna rojo sangre de 2014, 
¿se dan cuenta? y ahí ¿qué comenzó? Lo que iba a 
ser la firma de paz que era para esa fecha, que hasta 
el papa Francisco I fue el que les dio el estilógrafo 
para que la firmen Israel y Palestina, lo que pasó es 
que los que firmaron fueron Hamas con Al-fatá y 
se vinieron juntos contra Israel, y ¿qué comenzó a 
suceder? Empezaron a atacar a Israel con montones 
de misiles; y Dios, cuando venían los misiles, los 
hacía subir al cielo y explotar arriba como para no 
hacer daño abajo; y eso no fue una sola vez, eso 
fue varias veces. Aquí están los hijos de nuestro 
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hermano Rabbib Droll que son dos hijos que han 
estado allá y que el Señor los ha guardado viniendo 
el misil encima, y Dios lo sube por encima y se va 
a caer por otro lado. Se recuesta nuestro hermano 
Itai viniendo de la franja de Gaza y al lado se hace 
un camión del ejército israelí, y viene el misil y 
explota al otro lado del camión y el camión absorbe 
la explosión y Dios le guarda la vida.

 Hermanos, son cosas extraordinarias que estamos 
viendo con nuestros propios ojos, Dios defendiendo a 
Israel, y eso a partir de la luna rojo sangre cuando se 
volteó la torta y se vinieron contra Israel y atacaron; 
y ahí Dios mismo los defendió a la vista de nuestros 
ojos; yo lo vi varias veces, la cosa sucediendo y siendo 
filmada y pasada en directo y usted lo puede ver hasta 
hoy. Y ahora ¿qué pasó? Llegó, ay ay ay! esta es una 
fecha, la segunda luna rojo sangre de esta tétrada, 
que también estaba profetizado en la Biblia.

 Quiero mostrarles algunas cosas, primeramente  
vamos a Joel en Hechos. Capítulo 2 de Hechos, 
porque es bueno llevar todo esto junto y no en 
pedazos; vamos a leer desde el verso 16 donde 
Pedro cita a Joel y así tenemos los dos pájaros de 
un tiro: “Mas esto es lo dicho por el profeta Joel: Y 
en los postreros días (si lo fueron en pentecostés 
que era la lluvia temprana, cuanto más ahora que 
es la tardía) dice Dios: Derramaré de mi Espíritu 
sobre toda carne, y vuestros hijos y vuestras hijas 
profetizarán; vuestros jóvenes verán visiones, y 
vuestros ancianos soñarán sueños; y de cierto sobre 
mis siervos y sobre mis siervas en aquellos días 
derramaré de mi Espíritu, y profetizarán”.
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 En la reunión del viernes leímos tres sueños, y 
además de eso, dice: “Y daré prodigios arriba en el 
cielo, (o sea, señales en los cielos) y señales abajo 
en la tierra, sangre y fuego y vapor de humo; el sol 
se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes 
que venga el día del Señor, grande y manifiesto”. 
Éste, el día del Señor grande y manifiesto, es el 
día receptor del mensaje, pero estas señales en los 
cielos es el emisor: un día emite palabra al otro día. 
Antes que llegue ese día del Señor, el día terrible, 
habría señales en los cielos, en el sol y en la luna; 
el sol volviéndose oscuro como un eclipse, pero 
no cualquier eclipse sino un eclipse que cae en 
fiestas bíblicas y que pasa por lugares profetizados, 
entonces no es cualquier eclipse, son eclipses que 
están en enlace con las lunas rojo sangre; ¿quién 
aquí había tenido en cuenta antes una luna rojo 
sangre?, quizá lo que hubo en 1949, en 1967 y en 
2008 con la caída de la bolsa que hubo, además de 
otras fuera de las 7 bíblicas, como fue la caída de la 
bolsa y todo.

 Pero ¿qué es lo que pasa aquí? Esas fiestas, esos 
eclipses, esas lunas rojo sangre caen en días bíblicos; 
no es cualquier cosa; y el año pasado (2014) hubo 
en la fiesta de la pascua la primera luna rojo sangre 
de esta tétrada; la segunda ocurrió el 8 de octubre 
que es la profecía del 21 de etanim donde Dios dice: 
desde aquí hasta allí van a suceder estas cosas; y 
ese aquí es justamente la fecha de la segunda luna 
rojo sangre; después vamos a hacer el traslado del 
calendario bíblico al gregoriano que es el que rige aquí 
para que vean que es esa fecha y qué es lo que dice 
que sucedería a partir de esa fecha, un poco después. 
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Ahora en 2015 ya no son dos eclipses, sino 4, dos de 
sol y dos de luna, atados los dos pares con quince 
días de diferencia entre el solar y el lunar. Empieza 
el año bíblico el día 21 de marzo; como marzo tiene 
31 días, son diez días más hasta el día 31 y otros 4 
que es la pascua justo al anochecer como en los días 
14 y 15 que es para la pascua y el 15 porque empezó 
ya desde el 20 de marzo y el 21 porque es un mismo 
día; es 20 y 21, cuando se pone el sol termina el 20 
y cuando empieza la noche es el 21; en el gregoriano 
es el mismo día, pero en el bíblico no; entonces 
justamente, del 20 o 21 de marzo que es el año nuevo 
bíblico, que es el primero del primer mes que Dios 
manda en Deuteronomio 16:1: guardarás el primer 
mes del año porque desde ahí es donde se cuentan 
todas las fiestas bíblicas y Dios dice: colocarás cada 
fiesta en su día; y son esos días sombra de Cristo 
como lo dice en Colosenses 2:16.

 Entonces ¿qué pasa? Entre el primer eclipse solar 
y la pascua, entre el año nuevo y la pascua hay 15 
días; y entre el otro llamado año nuevo civil pero 
que realmente es la fiesta de las trompetas, hasta 
sucot, son 15 días; empieza eclipse solar, y sigue 
eclipse rojo sangre lunar; otra vez eclipse solar y 
eclipse rojo sangre lunar, exacto, como si fueran 
dos comillas desde el primero al último. Pero ahora 
les llamo la atención a lo siguiente. 
 
 Vamos a ver que la Biblia nos dice qué cosas 
pasarían después de la fiesta profética del segundo 
eclipse lunar rojo sangre de la tétrada actual. Y 
ahora llega este año siguiente 2015 y es anunciado 
qué pasaría, lo vuelve a anunciar con los dos eclipses 
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solares, el de 20 de marzo por el Polo Norte, y el día 
primero de Etanim o 13 de septiembre 2015 por el 
Polo Sur; de ese 13 al 28 hay otra vez 15 días que 
es entonces la fiesta de sucot; el otro eclipse solar 
pasa por el Polo Sur; y la Biblia habla de que parte 
de los desastres que se vienen es porque se mudan 
los polos magnéticos, y Dios está anunciando 
ya eso, pasando el eclipse solar por el Polo Norte 
y el próximo por el Polo Sur, justo el día en que 
comienzan las fiestas de Israel en año nuevo (solar) 
y en la pascua (lunar), y el día que terminan las 
fiestas de Israel el día de las trompoetas (solar) y en 
sucot (lunar). Hermanos, ¿quién puede hacer eso 
de los seres humanos? ¿Nos vamos a inventar eso? 
pero la Biblia da las fechas, sólo que las da en el 
lenguaje de ellos, ahora traducidas al gregoriano.  
Entonces ahora después de esto dice en el verso 
20: de Hechos 2: “El sol se convertirá en tinieblas, y 
la luna en sangre, antes que venga el día del Señor, 
grande y manifiesto; y todo aquel que invocare el 
nombre del Señor, será salvo”; eso es lo que nos 
corresponde a nosotros, invocar al Señor, vivir en 
dependencia del Señor, en comunión con el Señor; 
suceda lo que suceda, el Señor nos guarda.

Profetas del retorno.-
 
 Entonces ahora sí pasemos a Hageo que nuestra 
hermana ya lo leyó, yo lo quiero volver a leer; incluso 
para entender a Hageo vayamos primero a Zacarías, 
porque tanto Hageo como Zacarías profetizan la 
misma cosa, los dos profetizan al mismo tiempo, 
los dos profetizan a Yeshuá hijo de Josadac que 
estaba con ciertas personas allí y que son varones 
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simbólicos de los que dice la Escritura: estos son 
varones simbólicos que presagian o anuncian o prevén 
eventos del futuro; por eso algunos dicen: hombres 
de presagio. La traducción King James al portugués 
lo traduce con toda claridad; estos personajes de 
Josué y los que están con él son varones simbólicos, 
no sólo varones históricos, no sólo se está viendo 
lo del pasado, sino que lo del pasado simboliza lo 
del futuro y dice que son varones simbólicos que 
anuncian o presagian eventos del futuro; o sea que 
ya cuando leemos de Josué, de los que están con Él y 
de la época y de la construcción del segundo templo, 
eso no es sólo algo histórico sino algo simbólico 
respecto al tercer templo, porque también el tercer 
templo está por levantarse como en el tiempo del 
segundo templo; las naciones alrededor no quieren 
y vienen en contra y cuando se vengan en contra 
de este tercer templo que se va a levantar, dice Dios 
que va a remover la tierra incluyendo los muros, y 
yo estoy pensando que inclusive el de la mezquita 
de Omar, porque en Ezequiel 38:17-20 dice que los 
muros caerán a tierra y habla de Jerusalén y del 
ataque a Jerusalén; igual que dice en Apocalipsis 11 
que los que estuvieren dentro del templo van a ser 
protegidos, pero los demás van a estar en una guerra 
terrible que viene contra Israel y Jerusalén. Pero así 
como en Zacarías 14:2, como también en Apocalipsis 
11:1y2 son protegidos los que están en el templo, 
el remanente que adora, los demás sufren, pero los 
que adoran son guardados; y así como se levantaron 
contra el segundo templo, y Dios envió dos profetas: 
Hageo y Zacarías para esforzarlos, para levantarlo, y 
cuando se vinieron los otros, ahí les vino la corrección 
de Dios, la misma cosa ahora. 
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 Apocalipsis 11 habla del tercer templo donde 
reinará el Señor con los israelitas convertidos a Cristo 
y con los vencedores de la Iglesia; y también envía 
dos profetas en Apocalipsis 11 para hacer lo que 
hicieron Moisés y Elías y defender; y en este tiempo, 
cuando vengan contra Israel es que Dios desata 
los cataclismos, los terremotos, los maremotos, la 
destrucción de las naciones; cuando Satanás envía 
su río para arrastrar a la descendencia de la mujer, 
la tierra ayuda a la mujer, ¿cómo? La tierra abre su 
boca y se traga el río. Entonces habrá un terremoto 
global de mudanza de los polos magnéticos en el 
Sexto Sello para comenzar después de eso la gran 
tribulación y para terminar de remover todo antes 
de la segunda venida del Señor, la gloriosa; primero 
fue como Cordero, ahora como León. Entonces en 
la Séptima Taza es otro terremoto global de tipo 
magnético. Cuando dice Ap.6:12 que los cielos se 
enrollarán como un pergamino y habrá el eclipse 
solar y habrá el eclipse lunar rojo sangre, nos está 
diciendo que ese terremoto del Sexto Sello se va a 
dar un poco después del tiempo en que la tétrada 
lo anuncia, porque ustedes leen el Sexto Sello y 
ven el terremoto global y ven que ahí está el sol en 
tinieblas y la luna roja como sangre; entonces eso 
que vamos a ver aquí es lo que les dije para leer la 
historia pasada como símbolo de la próxima, como 
hemos estado viendo la base.

 Vamos a Zacarías 3, versículos 6, 7 y 8: “Y el 
Ángel de Yahveh (que aquí hay que ponerlo con A 
mayúscula porque se dan cuenta que era Aquel 
Varón entre los mirtos de la hondura, que es el 
Hijo de Dios, Jesucristo, que es el que aparece en 
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la zarza como el Ángel de Yahveh y le dice a Moisés: 
Yo soy el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; no 
es un ángel creado, es la Teofanía Divina; entonces 
el Ángel de Yahveh es llamado “Yahveh” aquí mismo 
en este capítulo 3; mirémoslo en los versos 1 y 2 de 
este capítulo: “Me mostró al sumo sacerdote Josué, 
el cual estaba delante del Ángel de Yahveh (éste es 
con mayúscula, el que le apareció a Moisés, ya lo 
estudiamos acá y lo pueden estudiar en el librito 
“Salidas teofánicas”; los que no lo tengan, lo pueden 
tener, es un regalo de la iglesia) y Satanás estaba 
a su mano derecha para acusarle. Y dijo Yahveh 
a satanás (este Yahveh es el Ángel de Yahveh, es 
el Hijo, ¿qué le dice el Hijo a Satanás?) Yahveh te 
reprenda (o sea, mi Padre, ¿se dan cuenta? Yahveh 
dice: Yahveh te reprenda oh Satanás) Yahveh que 
ha escogido a Jerusalén te reprenda, ¿No es este un 
tizón arrebatado del incendio?” y éste es el Ángel 
Yahveh que es el mismo que estudiamos aquí en 
Zacarías 1, el Varón entre los mirtos de la hondura; 
los mirtos son los arándanos que se les llama 
“mirtos” en la Biblia ahora, y se les llama mirtilo en 
otros idiomas, que es el mismo arándano, no es ni 
parecido, es el mismo arándano. 

 Bueno, entonces vemos que éste Yahveh es el 
Hijo y luego le habla y le dice aquí en el verso 7: 
“Así dice Yahveh Sabaot: Si anduvieres (noten, le 
está hablando a Yeshuá, hasta el  nombre parecido 
de Jesús que era el Renuevo, y al que coronaron 
simbólicamente, una figura de Cristo; y dice:) si 
anduvieres por mis caminos, y si guardares mi 
ordenanza, también tú gobernarás mi casa (una 
figura del que guarda el cuerpo de Cristo) también 
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guardarás mis atrios, y entre éstos que aquí están 
(o sea, él estaba con otros cuyos nombres aparecen 
después, eran sacerdotes también de la restauración 
y también allí estaba Zorobabel y todos ellos) te daré 
lugar. Escucha pues, ahora, Josué sumo sacerdote, 
tú y tus amigos que se sientan delante de ti, (o 
sea, los varones de esa época) porque son varones 
simbólicos”. Otras dicen: hombres de presagio, y 
la King James pasada al portugués dice: hombres 
simbólicos que representan eventos del futuro; 
desglosa el contenido de la palabra “presagio” o  
“símbolo”. Entonces nos damos cuenta que al leer 
Hageo y Zacarías y lo que pasó en esa época del 
segundo templo, podemos leer acerca del tercer 
templo, porque lo que ha de ser, fue ya, y Dios 
restaura lo que pasó ¿se dan cuenta? por eso son 
varones no sólo históricos, sino simbólicos; o sea 
que tenemos que hacer una doble lectura; leemos lo 
que pasó en el tiempo del pasado, pero eso es una 
figura de lo que está por acontecer o comenzando a 
acontecer en el presente con el tercer templo; incluso 
el mismo nombre Yeshuá; incluso Zorobabel para 
aparecer en el Milenio con el anillo de sellar; que las 
cosas para que sean válidas tienen que tener el Sello 
del gobierno de Dios. Entonces antes eran los reyes 
de Persia los que firmaban un decreto y cuando 
estaba con ese sello no se podía revocar. A veces 
nosotros hacemos cosas por nosotros mismos que 
son revocables, pero cuando se les pone el Sello de 
la Autoridad Divina, no se pueden revocar. Y luego 
que Dios habla le dice a Zorobabel respecto de Su 
segunda venida, cuando Él viene a tomarnos, yo te 
tomaré Zorobabel y te daré a ti el sello de sellar. En 
el Milenio quien va a tener el Sello del Decreto que 
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no se puede revocar, es el puesto que Dios le va a 
dar a Zorobabel; así como también le dijo a Daniel: 
tú te levantarás y recibirás tu heredad; y también le 
dijo a Ezequiel: Ezequiel, tú eres quien va a dirigir 
el sacrificio del altar de bronce en el Milenio; y así 
le dice a Zorobabel: en tu dedo pondré el anillo de 
sellar donde lo irrevocable ya no se puede revocar, 
porque a ti te escogí; entonces fíjense, son varones 
simbólicos, no sólo históricos, más para el futuro.

Lectura doble.-
 
 Entonces ahora hay una lectura doble; la lectura 
histórica como cuando Pablo leía de Adán y Eva, 
pero después veía también a Jesús y la Iglesia; leía 
de Abraham, Sara, Agar, Isaac, Ismael y veía una 
alegoría del Nuevo Pacto y del Antiguo y la relación 
de los dos; y así como cuando leemos de Isaac y 
vemos a Cristo, o de José y vemos a Cristo, o de 
David y vemos a Cristo, o de Elías y vemos a Juan 
el bautista, o de Ahitofel y vemos a Judas Iscariote, 
y así vemos a Josué o Yeshuá con el mismo nombre 
de Jesús, siendo coronado como el Renuevo que es 
el que va a reinar en el Milenio cuando cada uno 
convidará a su compañero debajo de su vid y debajo 
de su higuera. Entonces hay una lectura doble.

 Elías profetizó tres años y medio, Antíoco Epífanes 
figura del anticristo también gobernó como va a 
hacer el anticristo tres años y medio, y colocó la 
abominación desoladora el 15 de kislev; y lo curioso 
es que si no se repitieran las fechas en la Biblia, uno 
no les pondría atención a estas fechas; lo curioso es 
que muchas fechas, como les conté lo de la pascua 
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por ejemplo, lo de pentecostés, lo del 9 de Ab y todo 
eso. La primera guerra mundial también fue el 9 de 
Ab, cuando se declaró la primera guerra mundial; 
luego en la segunda cuando Hitler comenzó con esos 
campos de concentración y comenzaron a matar a 
los judíos, fue el 9 de Ab; las fechas se cumplen; 
tres veces aparece aquí en Hageo el 24 de kislev 
como el día en que se levanta el templo.

 Las fechas que aparecen aquí en Hageo, ahora sí 
vamos a volver a Hageo, y termino ya hermanos. La 
primera fecha que nuestra hermana leyó hoy que es 
el mes sexto, el primer día del mes, el mes sexto es 
el mes de “Elul”, el mismo día y mes en que Dios dio 
la orden de hacer el contínuo sacrificio, ese mismo 
día cuando lo trasladas al gregoriano es el 20 de 
agosto, que en el 2013, ese mismo día se dio la 
orden por el nuevo sacerdocio, el nuevo sanedrín de 
retomar el contínuo sacrificio, la misma fecha; luego 
ustedes vienen y ven aquí el día cuando comienzan 
a trabajar en la casa, es el 24 de Elul, que es el 13 
de septiembre, precisamente el otro eclipse solar del 
2015 por el Polo Sur. Dios castiga a la humanidad 
y entonces comienza la restauración. 

 Luego llegamos al 2:1: “En el mes séptimo” que es 
Etanim, el nombre Tishri no aparece en la Biblia, 
sí en Babilonia, pero en la Biblia es Etanim; Tishri 
es como le dicen, pero la Biblia no le dice Tishri, 
Babilonia le dice Tishri y por eso el Talmud de 
Babilonia usa el nombre babilónico, pero el Bíblico 
es Etanim y Etanim equivale al séptimo mes. Vamos 
a hacer la traslación; este año 2015 el día 20 y 21 de 
marzo se acabó el año viejo y empezó el año nuevo; 
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el 20 de marzo al ponerse el sol se acaba el año viejo 
y comienza el año nuevo como el 1o de Abib Nisán. 
Entonces como marzo tiene 31 días, del 21 de marzo 
al 20 de abril es el primer mes bíblico y cósmico 
de Abib Nisán porque coincide con el equinoxio de 
primavera en el hemisferio norte cuando la elíptica 
cruza el ecuador del sol. El calendario lunar a 
grandes rasgos es de 30 días el mes y 360 días el 
año lunar; pero entonces vean, el 21 de marzo al 
20 de abril es el primer mes, Abib Nisán. Del 20 
de abril al 20 de mayo es el mes segundo: zif. Del 
20 de mayo al 19 de junio (porque mayo sí tiene 
31) es el tercer mes: siván. Ahora del 19 de junio 
al 19 de julio, es el cuarto mes, al que le llaman 
Tamuz en Babilonia, pero en la Biblia no aparece 
con ese nombre; sino como Rebyhy que significa el 
mes cuarto. Entonces ya pasa al siguiente, desde 
el 19 julio que tiene 31 días pasa al 18 de agosto 
llamado Hamyshy que significa el mes quinto cuyo 
nombre babilónico Ab no aparece en la Biblia y que 
ha sido el mes de grandes desastres para el pueblo 
judio. Del 18 de agosto al 17 de septiembre es el 
mes de Elul, el mes sexto. Del 17 de septiembre al 
17 de octubre es el mes de Etanim que es el séptimo 
mes; el día17 de octubre se corresponde con el día 
30 de Etanim; por lo tanto el 21 de Etanim de la 
profecía de Hageo 2:1 equivale al 8 de octubre, que 
en el año 2014 es la fecha profética de la segunda 
luna rojo sangre de la presente tétrada. Entonces 
repitamos con otras palabras para entender mejor: 
Al 20 de abril un mes; al 20 de mayo dos meses; al 
19 de junio tres meses; al 19 de julio cuatro meses; 
al 18 de agosto cinco meses; al 17 de septiembre 
seis meses; y al 17 de octubre que es el 30 de 
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etanim se completan siete meses. El 17 de octubre 
se completarían los 30 días de Etanim; y como el 
21 de Etanim se da la profecía de Hageo 2:1, si le 
quitas a 17 menos 9, da 8 de octubre. Entonces 
el 8 de octubre es el 21 de Etanim, y justamente 
ese ha sido el día de la segunda luna rojo sangre 
de la presente tétrada; el día cuando los judíos  
trataron de levantar otra vez la réplica del altar en 
la esplanada del templo en Jerusalén el año 2014. 
Hicieron una especie de acto profético en el tiempo 
de sucot, subieron e hicieron una réplica del altar, 
bailaron, tocaron las trompetas, hicieron aquel acto 
profético en aquella réplica consagrándolo como 
decía el Talmud; allí subieron, y fueron acosados 
y algunos atacados como el Rabino Glick a quien 
mataron. El ejército de Israel se colocó en el medio 
haciendo vallado para impedir que los ataquen, sin 
embargo consiguieron matar al Rabino mencionado 
que había sido el Presidente del Instituto del Templo; 
y empezó un problema allá, también murió el 
asesino, murió primero el asesino que el asesinado 
porque el asesinado demoró en morir y al otro lo 
encontraron en su casa, y como se resistió, murió 
también el asesino.

 Fíjense que el 8 de octubre 2014, que fue la 
segunda luna rojo sangre de la presente tétrada, es 
una marca bíblica que está en los versos 6 y 7 del 
mismo Hageo 2: “Porque así dice Yahveh Sabaot: De 
aquí a poco...”, ¿cuál aquí? ¿Cuál es esa marca de 
aquí? El 21 de Etanim que es el 8 de octubre 2014, 
que es la segunda luna rojo sangre; en la parte 
segunda del año 2014, es como decir la palabra 
profética, simbólica, porque no fue el verdadero altar 
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sino una réplica; eso está previsto en el Talmud; 
pero ahora en este año 2015 el altar verdadero ya 
está listo para en cualquier momento ser usado; ya 
está listo, ya el candelero está listo, los corderitos, la 
vaca roja, todo está listo; hoy solamente queda otro 
eclipse solar y uno lunar rojo sangre; ya el primer 
eclipse solar del equinoxio de primavera hemisferio 
norte pasó por el Polo Norte, y éste segundo solar de 
la fiesta de las trompetas va a pasar por el Polo Sur 
el 13 de septiembre de 2015. Y ¿qué se nos indica 
a partir del segundo eclipse lunar rojo sangre que 
se profetizó el 21 de etanim bíblico equivalente al 8 
de octubre, como aconteció en 2014? Dios dice por 
Hageo 2:6  “De aquí a poco...”; no sabemos cuándo 
es ese poco, pero no es algo muy lejano, esa es la 
palabra emisora, y el día del cumplimiento es la 
receptora. Los cielos anuncian la obra del Señor, 
que fue la parte simbólica, ahora va a ser el sacrificio 
definitivo y los judios creyentes ya terminaron el 
altar del sacrificio verdadero y dicen que en cualquier 
momento lo hacen, y ya están practicando para eso. 
Entonces miren lo que dice: Hageo: “De aquí”, o sea, 
desde la segunda luna rojo sangre 2014, y acaba 
de pasar ya la tercera que anunció el primer solar 
15 días antes por el Polo Norte; el segundo eclipse 
lunar rojo sangre de 2015 será 15 días después del 
segundo eclipse solar de este año 2015; pasa por 
el Polo Sur. La Biblia dice en Amós 8:9 “...estando 
el sol a mediodía, se pondrá...” y Zacarías 14:6-7: 
que será un día que no se sabe si es día o noche, 
porque cuando era hora de anochecer, sale el sol 
y donde era mediodía se pone; o sea que la tierra 
va a tener un movimiento de mudanza de los polos 
magnéticos, y justo la señal anunciante de eso ya 
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acaba de pasar, el eclipse por el Polo Norte, y el 
próximo por el Polo Sur que es en estas fechas; 
entre la tercera y ahora la cuarta luna roja sangre; 
el segundo eclipse solar 2015 en septiembre 13 
pasa por el Polo Sur. Y ¿qué dice el Señor respecto 
de la fecha del segundo eclipse lunar rojo sangre de 
2014? De aquí a poco, ¿qué pasaría?

 Dice el verso 6: “De aquí a poco haré temblar 
los cielos y la tierra, el mar y la tierra seca, y haré 
temblar a todas las naciones, y vendrá el Deseado 
de todas las naciones; y llenará de gloria esta casa”, 
¿cuál casa? El templo postrero, el tercer templo 
que ya está prefabricado, falta montarlo, está todo 
listo y ahí están diciendo: en cualquier momento 
sucede y no sólo eso, sino que los científicos están 
diciendo: en cualquier momento sucede. Ya no sólo 
los profetas, los científicos, en cualquier momento 
se da vuelta la tierra, ¿por qué? Miren lo que está 
pasando, cada año un promedio de 55 kilómetros 
por año se está corriendo el polo magnético, ya el 
Polo Norte no queda donde antes quedaba, antes 
quedaba en el Ártico, en Noruega, en la parte 
marítima de Noruega, ahora se corrió a Sibería, se 
corrió, los aeropuertos de las ciudades del norte ya 
tuvieron que ajustar todo porque los aviones usan 
la brújula, pero la brújula no va al Polo Norte del 
papel, sino al verdaderamente magnético y por lo 
tanto se está corriendo y entonces tuvieron que 
ajustar aeropuertos y brújulas y cosas.

 Otra cosa que leí hace como dos semanas, dice 
que nunca había sucedido en la historia, resultó que 
llegó a un máximo nunca alcanzado por la historia, 
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de deshielo en el Polo Norte y de acumulación de 
hielo en el Polo Sur. Entonces ¿qué pasa? Porque 
nosotros aquí decimos: bueno, norte, sur, pero en 
el espacio tú no sabes dónde estás, desde donde 
tú lo mires; si le pones un balón y le colocas un 
montón de hielo en un lado y en el otro vacío, pierde 
el equilibrio y se da la vuelta; y ya se asombraron 
los científicos que se había llegado a un punto tal 
que ya los mismos científicos dicen: en cualquier 
momento la tierra se da la vuelta. 

 Marlene, tú has ido a Salvador (Bahía)  que es 
caliente, tierra caliente; ¿sabes qué? Llegaron 
pingüinos a Salvador, antes llegaban a Cabo Frío, 
ahora ya llegaron pingüinos a Salvador, los climas 
están locos, las cosas están por darse vuelta en 
cualquier momento; ¿cuáles son las dos últimas 
señales de los eclipses solares que acompañan la 
tétrada actual? Polo Norte y Polo Sur, por donde 
pasan en el 2015 los eclipses solares; entonces esto 
que dice acá es desde la segunda luna rojo sangre 
en 2014 el 8 de octubre, un poco; luego habla 
Hageo tres veces de la fecha del levantamiento del 
templo, comenzando a levantarlo el 24 de kislev; 
en un año eso podría estar levantado; el Libro 1o de 
Macabeos que cuenta la tipología del anticristo con 
Antíoco Epífanes, dice que él puso la abominación 
desoladora el 15 de kislev; o sea quizás al año 
siguiente que comienzan los trabajos de levantar 
el templo que ya está prefabricado, no falta sino 
ensamblarlo, y entonces miren como termina aquí 
Hageo. 
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 Vamos al verso 20 del capítulo 2: “Vino por segunda 
vez palabra de Yahveh a Hageo, a los veinticuatro 
días del mismo mes” o sea, volvió a repetir lo del 21 
de etanim ahora el 24 de kislev, de lo mismo que 
había hablado lo vuelve hablar aquí en el noveno 
mes; y ¿qué dice? Repite lo de los terremotos pero 
esta segunda ocasión es más grande que la primera, 
como lo de la Séptima Taza es mayor que lo del Sexto 
Sello. Dice Hageo: “Habla a Zorobabel gobernador de 
Judá, diciendo: yo haré temblar los cielos y la tierra”; 
lo que dijo Jesús: las potencias de los cielos serán 
conmovidas y el sol se tornará en tinieblas y la luna 
en sangre; y ¿qué más dice Hageo? Noten, antes 
había dicho lo siguiente, compare, en el anterior, 
v.7: “y haré temblar a todas las naciones, y vendrá 
el Deseado de todas las naciones”. Pero ahora en el 
v.22 dice: “y trastornaré el trono de los reinos, (ya 
no son sólo las naciones, sino el gobierno mundial 
que gobierna todo, el trono de las naciones, porque 
en el Sexto Sello todavía no gobierna el anticristo, 
en cambio en la Séptima Taza ya gobierna, y ahora 
dice:) trastornaré el trono de los reinos y destruiré la 
fuerza de los reinos de las naciones;  trastornaré los 
carros y los que en ellos suben, y vendrán abajo los 
caballos y sus jinetes, cada cual por la espada de su 
hermano”.  Es Armagedón, hermanos. 

 Verso 23: “En aquel día, dice Yahveh de los 
ejércitos, te tomaré, (como el Señor dice: vendré 
otra vez y os tomaré a mi mismo, aquí es tomado 
Zorobabel y le dice:) “Oh Zorobabel hijo de Salatiel, 
(que es de la genealogía de Cristo) siervo mío, dice 
Yahveh, y te pondré como anillo de sellar, porque yo 
te escogí, dice Yahveh Sabaot”.
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Peleará como peleó.-

 Entonces hermanos, ahora sólo falta leer un 
poquito rápido y termino, para dejar esto listo. 
Capítulo 14 de Zacarías que es el otro profeta 
compañero de Hageo, ¿ven? Porque es que también 
hay hermanos nuevos y que van oír esto, se necesita 
tener esto junto. Voy a leer un pedazo de Zacarías 
14 desde el 1 hasta el 7: “He aquí, el día de Yahveh 
viene, y en medio de ti serán repartidos tus despojos. 
Porque yo reuniré a todas las naciones para combatir 
contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y serán 
saqueadas las casas, y violadas las mujeres; y la 
mitad de la ciudad irá en cautiverio, mas el resto 
del pueblo no será cortado de la ciudad (como dice 
también el capítulo 11 de Apocalipsis del Templo de 
Dios, que los que adoran en el templo son protegidos, 
pero los demás, la ciudad es hollada). Después (o 
sea, cuando vengan las naciones) saldrá Yahveh y 
peleará con aquellas naciones, como peleó en el día 
de la batalla.” Ustedes ya saben esto, pero los más 
nuevos, no, entonces aquí dice una cosa: cuando 
vengan las naciones contra Jerusalén e Israel, 
saldrá el Señor y peleará contra aquellas naciones, 
el Señor mismo; ¿cómo peleará? Como peleó antes 
en el día de la batalla, antes, noten, lo que ha de 
ser, fue ya. Entonces vamos a ver cómo fue que 
peleó antes para saber cómo es que va a pelear 
como peleó y por eso empezamos viendo esas vidas 
paralelas, las repeticiones y todo eso, era necesario 
para entender esto; entonces marque aquí porque 
volveremos a Zacarías. 
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 Vamos a Josué capítulo 10, vamos a leer desde 
el versículo 8: “Y Yahveh dijo a Josué: No tengas 
temor de ellos; porque yo los he entregado en tu 
mano, y ninguno de ellos prevalecerá delante de ti. 
Y Josué vino a ellos de repente, habiendo subido 
toda la noche desde Gilgal. Y Yahveh los llenó de 
consternación delante de Israel, y los hirió (no fue 
Josué, sino Yahveh quien hirió a los enemigos de 
Israel)  con gran mortandad en Gabaón; y los siguió 
por el camino que sube a Bet- horón, y los hirió 
hasta Azeca y Maceda. Y mientras iban huyendo 
de los israelitas, a la bajada de Bet-horón, Yahveh 
arrojó desde el cielo grandes piedras sobre ellos 
hasta Azeca, y murieron; y fueron más los que 
murieron por las piedras del granizo, que los que 
los hijos de Israel mataron a espada”. Vean lo que 
dice la Séptima Taza, vaya léalo en Apocalipsis 
16, Séptima Taza.

 Verso 12: “Entonces Josué habló a Yahveh el 
día en que Yahveh entregó al amorreo (que son las 
naciones vecinas) delante de los hijos de Israel, y 
dijo en presencia de los israelitas: Sol, detente en 
Gabaón y tú,  luna, en el valle de Ajalón. Y el sol 
se detuvo y la luna se paró, hasta que la gente se 
hubo vengado de sus enemigos”. En medio de un 
cataclismo cósmico, con piedras cayendo, ahora 
suponga, eso es ya una suposición mía, no la ponga 
en la Biblia. Si fuera un cometa que pasó cerca de la 
tierra y Dios no permitió que chocara con la tierra, 
por lo menos mientras él pasaba por un lado y la 
tierra daba vuelta, entonces se frenó por un tiempo 
y la cola del cometa lanzó todas sus piedras a la 
tierra. Si fue un cometa, volverá, porque aquí dice: 
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“peleará como peleó”, entonces miren lo que dice: 
“¿No está escrito esto en el libro de Jaser? Y el sol se 
paró en medio del cielo, y no se apresuró a ponerse 
casi un día entero. Y no hubo día como aquel, ni 
antes ni después de él, (o sea, hasta que escribió 
Samuel este libro) habiendo atendido Yahveh a la 
voz de un hombre, porque Yahveh peleaba por Israel”. 
¿Cómo es que pelea el Señor? Con terremotos, con 
cataclismos, con cometas, con piedras del cielo. 
 
 Cuando vienen contra un pueblo a destruirlo 
como si no hubiera Dios, como si Dios no le hubiera 
dado esa tierra a ellos y no hubiera hecho promesas, 
y se encuentran con que la tierra abre su boca, 
pero maremotos también; eso va a ser un desastre, 
entonces ahí dice: como peleó Yahveh, peleará otra 
vez. Pero eso no está sólo aquí, también está en 
la profecía de Habacuc, que es la visión que tuvo 
Habacuc de la segunda venida de Cristo, Habacuc 
describe la segunda venida de Cristo.

 Vamos a leer Habacuc porque confirma lo que 
acabamos de ver; por favor, leamos esto juntos para 
no errar, para tenerlo junto. Habacuc capítulo 3: 
Sigionot. Es la palabra que quiere decir canción 
con instrumentos de cuerdas: “Oración del profeta 
Habacuc, sobre Sigionot (o sea, éste es un canto de 
Habacuc) Oh Yahveh, he oído tu palabra, y temí. Oh 
Yahveh, aviva tu obra en medio de los tiempos, (ya 
sabemos lo de los tiempos, las edades, Babilonia, 
Persia, Grecia, Roma y la obra de Dios pasando hasta 
los tiempos y Habacuc pidiendo que avive su obra, 
que la concluya y entones Dios la concluye, pero le 
dice Habacuc:) En la ira acuérdate de la misericordia 
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(o sea que ahí está la ira y la misericordia, depende 
si está con Dios misericordia, pero si está contra 
Dios qué te puede esperar? Sino la ira; y entonces 
empieza a describir la segunda venida de Cristo).  

 Verso 3: “Dios vendrá de Temán, (Temán es en el 
sur, o sea en  el Neguev) Y el Santo desde el monte 
de Parán (que también es en el sur) Su gloria cubrió 
los cielos, (esa es la venida de Cristo) y la tierra se 
llenó de su alabanza, y el resplandor fue como la luz, 
rayos brillantes salían de su mano, (esa es la venida 
del Señor Jesús en gloria) Y allí estaba escondido 
su poder, (pero antes de venir en gloria, ¿se dan 
cuenta lo que tenía que venir antes?) Delante de su 
rostro, iba mortandad; y a sus pies salían carbones 
encendidos. Se levantó, y midió la tierra; miró, e 
hizo temblar las gentes; los montes antiguos fueron 
desmenuzados, (o sea, aparecieron nuevos, pero los 
antiguos, ya no) los collados antiguos se humillaron. 
Sus caminos son eternos. (Mire el problema del 
África)  He visto las tiendas de Cusán (Que es Cus, 
que quiere decir de raza negra) en aflicción (Ahora 
Arabia Saudita que es Madián) Las tiendas de la 
tierra de Madian temblaron”, ellos viven en tiendas 
hasta hoy.

 Ahora miren el juicio de Dios aquí sobre los ríos 
que aparecen en las trompetas y en las copas, tú 
ves las trompetas y tazas ves lo que pasa en los 
ríos que se vuelven sangre, y el mar: “¿Te airaste, 
oh Yahveh, contra los ríos? ¿Contra los ríos te 
airaste? ¿Fue tu ira contra el mar cuanto montaste 
en tus caballos, y en tus carros de victoria? Se 
descubrió enteramente tu arco; los juramentos a las 
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tribus fueron palabra segura (o sea, no hay nada 
más seguro que agarrarse de la palabra del Señor) 
Hendiste la tierra con ríos. Te vieron y tuvieron temor 
los montes; pasó la inundación de las aguas; el 
abismo dio su voz, a lo alto alzó sus manos. (y ahora 
miren, miren otra vez aquí) El sol y la luna se pararon 
en su lugar; (igual que en los tiempos de Josué y 
que saldría de nuevo como dice Zacarías, aquí lo 
confirma Habacuc, ¿se dan cuenta?) a la luz de tus 
saetas anduvieron, y al resplandor de tu fulgente 
lanza. Con ira hollaste la tierra, con furor trillaste 
las naciones. Saliste para socorrer a tu pueblo, para 
socorrer a tu Ungido. Traspasaste la cabeza de la 
casa del impío, descubriendo el cimiento hasta la 
roca. Horadaste con sus propios dardos las cabezas 
de sus guerreros, (dice la Palabra que cuando ellos 
venían a atacar a los profetas de Dios, les sucedía 
a ellos lo que ellos querían hacer; si les tiraba un 
disparo les caía otro disparo; si le mandaban un 
dardo, le caía otro dardo, lo explica en Apocalipsis 11 
y allí está contándolo otra vez) que como tempestad 
acometieron para dispersarme, cuyo regocijo era 
como para devorar al pobre encubiertamente. 
Caminaste en el mar con tus caballos. Sobre la mole 
de las grandes aguas (ahí están los tsunamis) Oi, y 
se conmovieron mis entrañas, a la voz temblaron mis 
labios. Pudrición entró en mis huesos, y dentro de mí 
me estremecí; si bien (lo mismo que nos enseñaba el 
Salmo 46: Estad quietos y ved la obra de Dios que 
ha hecho asolamientos en la tierra y ha hecho cesar 
las guerras, pero entonces ¿qué dice aquí?) Si bien 
estaré quieto en el día de la angustia, cuando suba 
al pueblo el que lo invadirá con sus tropas.”
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 Verso 17: “Aunque la higuera no florezca, ni en las 
vides haya frutos, aunque falte el producto del olivo, 
y los labrados no den mantenimiento; y las ovejas 
sean quitadas de la majada, y no haya vacas en los 
corrales, (plena tribulación) con todo, yo me alegraré 
en Jehová, y me gozaré en el Dios de mi salvación”, 
Luego dice: “Yahveh Adonai es mi fortaleza, el cual 
hace mis pies como de ciervas, (las ciervas saltan por 
los obstáculos, huyen de los problemas, huyan de 
aquí, váyanse a otro lado) y en mis alturas me hace 
andar. Al jefe de los cantores, sobre mis instrumentos 
de cuerdas”. Amén hermanos.  

 Vamos a parar aquí, ya son las 2 de la tarde. q 

__________________________________________________________________
Gino Iafrancesco V., 12 de abril 2015. Bogotá D.C., Colombia.
Transcripción de Marlene Alzamora, revisada por el autor.
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BLOGS

http://cristianogiv.zoomblog.com
Libros, ensayos y artículos.

http://giv.zoomblog.com
Caminante

http://exegiv.zoomblog.com
Escritos Exegéticos

http://filosofiagiv.zoomblog.com
Escritos Filosóficos

http://poemasgiv.zoomblog.com
Escritos Poéticos

http://www.blogextremo.com/giv
Voz

http://es.netlog.com/giv1
En varios idiomas

http://myspace.com/giv51
Espacio, lugar y tiempo para ver

http://blogs.diariovasco.com/index.php/presencia
Presencia

http://blog.iespana.es/ginoiafrancescov
Ventana

http://blog.iespana.es/ginetoib.eleazar
Compilación

http://mipagina.univision.com/cristianogiv
Visión



[59]SEÑALES EN LOS CIELOS Y ACTUALIDAD

http://giv1.unblog.fr
Paisaje

http://www.librodearena.com/giv
Libro de arena

http://realtravel.com/member-m3149568-gino_ iafrancesco 
_v.html
Viajes

http://opusgiv.blog.dada.net
LLamado

http://www.flodeo.com/giv
Fotos ilustrativas

http://giv.es.tl
Web.giv

http://giv1.blogcindario.com
Prójimo

http://giv888.blog.co.uk
Presente

http://giv1.blogia.com
Umbral

http://giv1.obolog.com
Trompeta

http://del.icio.us/giv1
Videos em portugués

http://cristiania.net
Cristianía

http://giv1.start4all.com
Fundamento
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http://www.travelpod.com/members/giv
Camino

http://giv1.spaces.live.com
Espacio

http://www.cross.tv/giv1
Cross.tv.giv

http://ginoiafrancescov.es.tl
Obras Compiladas

http://twitter.com/giv51
giv51

http://giv1.tu.tv
Bóreas

http://apocalipsis-gino1951.blogspot.com
Apocalípsis

http://ermnutik.blogspot.com
Hermenéutica y Concomitancias

http://gino1951.blogspot.com
gino1951

http://pansobrelasaguas.blogspot.com
Pan sobre las aguas

http://isagogiajacobea.blogspot.com
Isagogia Jacobea

http://tesoroscristianos.net
Tesoros Cristianos

http://giv1.webnode.es
Migajas de la mesa de los hijos


